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WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES
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FOLIO 1

CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA
SALON CENTRAL DE SESIONES “LUIS CARLOS GALAN SARMIENTO”
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PRESIDENTE: bueno, buenos días para todos los honorables
concejales que se encuentran en la mañana de hoy para la
clausura de las sesiones extraordinarias, un saludo para
nuestra Policía Nacional que siempre nos acompaña, el
intendente Javier Pineda que siempre está ahí muy atento
prestándonos la seguridad, a nuestros periodistas que siempre
nos acompañan Nancy, Pastor, todos los que están hoy aquí
acompañándonos bienvenidos, al público presente, al general
Vázquez Secretario del Interior y alcalde encargado, señor
secretario hagamos el primer llamado lista por favor.

SECRETARIO: buenos días señor presidente, buenos días a los
honorables concejales, buenos días a todos los asistentes a
la plenaria del día de hoy, especialmente al general Manuel
Antonio Vázquez Prada alcalde encargado del de Bucaramanga,
primer llamado a lista. Llamado a lista:

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: (no respondió al llamado)

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: sí muy buenos días para todos
los honorables concejales, para todo el equipo de planta del
Consejo, unidades de apoyo, a la Policía Nacional, presente
señor secretario.

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES: muy buenos días,
presente.

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: señor secretario buenos días,
Carlos Barajas presente, un saludo para todos en esta mañana
de sábado.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: (no respondió al llamado)

JORGE EDGAR FLORES HERRERA: presente señor secretario.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: buenos días señor
secretario, un saludo a usted a todos los compañeros
concejales, a el señor general Vázquez secretario del
interior, a la Policía Nacional y a toda la ciudadanía,
presente.

ROBÍN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: buenos días señor secretario,
un saludo para usted, para la mesa directiva siempre para mis
compañeros, para todas las personas que nos acompañan, también
saludar como siempre a la Policía Nacional, la gloriosa
Policía Nacional que nos acompaña todos los días, para los
colaboradores del concejo, funcionarios, Dios bendiga a cada
uno de ustedes, presente señor secretario y también un saludo
al general Vázquez, presente.
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WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: buenos días compañeros,
compañeras, presente.

LEONARDO MANCILLA ÁVILA: muy buenos días para todos, un saludo
especial al general, Policía Nacional y todos los presentes,
presente señor secretario.

NELSON MANTILLA BLANCO: (no respondió al llamado)

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presente

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ: presente señor secretario desde las
diez en punto de la mañana.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: (no respondió al llamado)

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: buenos días presidente.

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: (no respondió al llamado)

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: buenos días presente.

Señor presidente le informo que el llamado a lista lo han
contestado trece honorables concejales existiendo quorum
decisorio y de liberatorio.

PRESIDENTE: existiendo quorum decisorio y de liberatorio
démosle lectura al orden del día por favor.

SECRETARIO: Orden del día.
PRIMERO: llamado a lista y verificación del quorum.
SEGUNDO: lectura discusión y aprobación del orden del día.
TERCERO: himno de la República de Colombia, himno del
departamento de Santander, himno de la ciudad de Bucaramanga.
CUARTO: lectura documentos y comunicaciones, sexto.

QUINTO: proposiciones asuntos varios.
SEXTO: clausura de las sesiones extraordinarias del año 2023,
intervención del señor alcalde de Bucaramanga General Manuel
Antonio Vázquez Prada, intervención del señor presidente de
la corporación el doctor Javier Ayala Moreno. Bucaramanga
fecha sábado 12 de agosto del 2023 lugar en el salón de
plenaria Luis Carlos Galán Sarmiento del Concejo municipal de
Bucaramanga, hora 10 a.m. firmado por el presidente del
honorable concejal Javier Ayala Moreno y el secretario general
Wilmar Alfonso Palacio Verano, ha sido leído el orden del día
señor presidente.

PRESIDENTE: leído el orden del día lo aprueban los honorables
concejales.
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SECRETARIO: ha sido aprobado el orden del día señor
presidente.

PRESIDENTE: continúe secretario.

SECRETARIO: tercer punto, himno de la República de Colombia,
himno del Departamento de Santander, himno de la Ciudad de
Bucaramanga.

48:03 HIMNO DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA 50:00

50:01 HIMNO DEL DEPARTAMENTO DE SANTANDER 51:37

51:38 HIMNO DE BUCAARAMANGA 53:52

PRESIDENTE: continúe secretario.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL TITO ALBERTO RANGEL ARIAS:
presidente registrar asistencia, Tito Rangel.

SECRETARIO: se registra la asistencia del honorable concejal
Tito Alberto Rangel Arias.

PRESIDENTE: algún otro concejal secretario.

SECRETARIO: en este momento no hay otro concejal para
registrar la asistencia señor.

PRESIDENTE: continúe con el orden del día por favor.

SECRETARIO: cuarto punto del orden del día, lectura documento
y comunicaciones, señor presidente le informo que no hay
documentos y comunicaciones por leer en la secretaría.

PRESIDENTE: continúe por favor.

SECRETARIO: quinto punto del orden del día, proposiciones y
asuntos varios, señor presidente le informo que no hay
proposiciones por leer y.

PRESIDENTE: ¿ha pedido la palabra algún concejal?

SECRETARIO: sí señor presidente acaba de pedir la palabra el
honorable concejal Danovis Lozano.

PRESIDENTE: concejal Danovis tiene cinco minutos para su
intervención por favor.
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INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON DANOVIS LOZANO
JAIMES: gracias presidente por el uso de la palabra, saludar
a los compañeros y compañeras que nos acompañan el día de hoy,
quisiera iniciar esta intervención en esta clausura de
sesiones ordinarias del concejo, extraordinaria del concejo
pues con un mensaje preocupante para la ciudad, de lo que está
pasando y así lo titulan en los diferentes medios de
comunicación de nuestra capital santandereana, histórica
desaprobación del alcalde Juan Carlos Cárdenas por encima del
71% de desaprobación en Bucaramanga, tiene Juan Carlos
Cárdenas en estos momentos y todo esto no es de gratis y no
es que nos lo hayamos inventado nosotros, y es que ha sido
con pruebas y evidencias junto a mi compañero Carlos Parra
que hemos denunciado los diferentes irregularidades que se
han presentado en esta administración, y que siguen pasando
va a pasar a la historia como el peor alcalde, y de verdad
esto es preocupante, y yo hoy seguimos levantando la voz por
lo que sigue sucediendo como la quebrada la iglesia el clan
Tavera ese contrato, inaudito cómo se entregó a las mafias
esta administración de Juan Carlos Cárdenas y hoy lo dice la
prensa, lo dice la gente, no nos lo estamos inventando,
también recuerdan esa calificación triple AAA que nos
vendieron aquí, que no Bucaramanga es triple a seguridad
económica todoestá bien, pues acaban de reevaluar nuevamente
esto y la calificadora , la calificadora Rating dijo ojo ya no
es triplea, con lo que está sucediendo con la liquidación de
Metrolíneapuede bajar esta calificación triple AAA y es que
no es para menos, Metrolínea en estos momentos no tiene un
futuro y un rumbo claro, Juan Carlos Cárdenas no presentó
ninguna soluciónal grave problema de movilidad de la ciudad,
Juan Carlos Cárdenas no presentó ninguna solución al grave
problema de seguridad de la ciudad, Juan Carlos Cárdenas no
presentó ninguna solución al problema alumbrado público, hoy
los parques se encuentran encerrados en obras las baldosas
de la calle de la 35 la gente nos dice ya están ya se están
rompiendo ya hay huecos, qué es esto, qué calidad están
entregando a las obras y hoy levantamos la voz por la gente
y el pueblo bumangués y vamos a seguir y si alguien pregunta
ustedes ya saben la respuesta, Cárdenas lo hizo y lo hizo muy
mal. Graciaspresidente.

PRESIDENTE: a usted honorable concejal Danovis.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: presidente.

PRESIDENTE: tiene la palabra, sí concejal Chumi.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: presidente para registrar presencia concejal Chumi
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Castañeda en la plenaria y quería también pedir el uso de la
palabra.

PRESIDENTE: Ya le doy el uso de la palabra concejal, se reporta
la asistencia del concejal Castañeda secretario y se le da la
palabra al honorable concejal Antonio Sanabria por cinco
minutos.

SECRETARIO: ha sido registrada la presencia del honorable
concejal Luis Fernando Castañeda Pradilla en el recinto señor
presidente.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL ANTONIO VICENTE SANABRIA
CANCINO: presidente con los buenos días para todos, para mis
compañeros, nuevamente saludar al general Vázquez como alcalde
encargado, para tocar dos temas muy puntuales, el primero de
ellos la información que está circulando por las redes
sociales, con el tema de la institución educativa las
Américas. Presuntamente una madre de familia hace un video en
la biblioteca de la institución educativa, y abiertamente
muestra al público y es de conocimiento público unos textos
que atentan contra los principios, valores de los niños, niñas
y adolescentes que se forman en esta institución, yo considero
que es materia de investigación de su parte general con la
secretaria de educación para esclarecer estos hechos, porque
esto no puede suceder, no puede pasar en las instituciones
educativas, no lo podemos permitir y el concejal Antonio
Sanabria pone una voz de protesta contra estas prácticas
malditas, malintencionadas en contra de la formación de
nuestras niñas, niños y adolescentes. En segunda medida quiero
decirle general Vázquez como alcalde encargado, que ayer
estuvimos nuevamente en la institución educativa politécnico
sede C, y poner en conocimiento suyo el abandono institucional
que tiene este colegio, quiero decirle general que este
proyecto hace parte de un proyecto que se desarrolló en el
2019 cuando el ingeniero Rodolfo Hernández era alcalde de la
ciudad, y las cuatro instituciones educativas a hoy no se han
terminado estos proyectos en su infraestructura física, ayer
fuimos y ya le entregué general la información precisa, de un
contrato que se firmó en septiembre del año pasado y nos vimos
y nos dimos la pelea con la corporación de la defensa de la
meseta de Bucaramanga, para adelantar un proceso de una poda
de unos árboles para que la corporación expidiera una
resolución, y duró seis meses Juan Carlos Reyes para firmar
una resolución, una vez firmada la resolución el arquitecto
Iván Vargas entregó a las cuadrillas para que fueran y talaran
los árboles, para poder hacer las demoliciones y ya le
entregué la información y el acta de inicio de la construcción
de esta institución educativa, está a partir del mes de junio
del mes de abril de este año, van cuatro meses y este
irresponsable contratista no ha colocado un solo ladrillo,



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie:
Página 1 de

21

FOLIO 7

$7.500.000.000 (Siete mil quinientos millones de pesos) in
ejecutados, que afectan a 509 niños que estudian en esta
institución educativa y que han puesto en serios aprietos a
los padres de familia y la deserción que viene producto de
este desafuero de infraestructura en esta institución, por lo
menos me dice la licenciada Lina Mancilla, que han desertado
el 50% de estudiantes no han están estudiando porque toca
enviarlos con transporte pago y los padres de familia no
tienen la situación económica para suplir estos gastos,
revisando la información que le pase, pues el proyecto tiene
$7.500.000.000 (siete mil quinientos millones de pesos) de
inversión de los cuales, $3.900.000.000 (tres mil novecientos
millones de pesos) son aportes del ministerio y $3.600.000.000
(tres mil seiscientos millones de pesos) el municipio de
Bucaramanga, no puede ser posible general que el alcalde Juan
Carlos Cárdenas sea tan indolente con la educación, Iván
Vargas que es el responsable la infraestructura educativa de
nuestra ciudad y por supuesto la secretaria de, de
Educación, la nueva secretaria María Fernanda, le solicito
respetuosamente que curse alguna observación para que el
contratista que lo logramos ubicar ayer vía telefónica, hizo
un compromiso con la comunidad de empezar obras esta semana
dijo, me comprometo con usted concejal y no es que no es
conmigo es con la comunidad es con la institución educativa
del Politécnico sede C, no es posible que un contrato in
ejecutado tenga a tantos niños abandonados en el sistema en
el sistema educativo, presidente por el uso de la palabra.
muchas gracias.

PRESIDENTE: listo concejal Antonio le iba adicionar dos
minutos más, pero ¿ya terminó? listo, honorable concejal Chumi
Castañeda cinco minutos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: presidente muchas gracias, quiero expresar un saludo
fraternal a cada uno de los compañeros honorables concejales
de la ciudad, a la gloriosa Policía Nacional nuestro respeto
siempre, al general Manuel Vázquez alcalde encargado de
Bucaramanga y de manera especial a los ciudadanos que están a
través de las redes y portales digitales observando la
clausura de estas sesiones extraordinarias. Presidente yo
quiero hoy levantar la voz, en defensa del gobierno de
Bucaramanga, vamos concluyendo un periodo de gobierno y por
estos días ciudadanos vamos a escuchar a muchos tratando de
golpear un gobierno serio, un gobierno transparente y un
gobierno que ha venido dejando huella en la ciudad de
Bucaramanga, como hijo de esta tierra presidente, nunca antes
había visto un alcalde como Juan Carlos Cárdenas que hiciera
tantas obras para mi tierra y para mi ciudad, esos elefantes
blancos del pasado, esa deuda histórica del pasado para que
quede grabado, vino a saldarse en el gobierno de Juan Carlos
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Cárdenas, no puede ser posible que en este escenario natural
de la democracia como el concejo, no se levante la voz para
defender un gobierno que ha venido haciendo bien las cosas, y
mire cómo es la dinámica de la política, quienes llevaron a
Juan Carlos Cárdenas al poder, hoy son quienes más critican
su gobierno, quienes llevaron a Juan Carlos Cárdenas a la
alcaldía, hoy son quienes salen al paso para denigrar, para
calumniar y para afectar un gobierno serio y transparente como
el de Juan Carlos Cárdenas. Yo creo que los ciudadanos merecen
respeto, yo creo que los ciudadanos presidente merece que se
les diga la verdad y es que vemos hoy en los sectores, vemos
en todas las comunas de Bucaramanga, la huella de un gobierno
transparente y serio que ha venido dejando obras importantes,
recuperando el título de la ciudad de los parques, ¿cuál
alcalde había metido recursos?, ¿cuál alcalde había tenido la
voluntad de arreglar los parques de nuestra tierra?, ¿cuál
alcalde había tenido la voluntad de tapar más de cien mil
huecos en Bucaramanga?, ¿cuál alcalde había tenido la voluntad
de invertir recursos en los colegios públicos de nuestra
ciudad?, ¿cuál alcalde había tenido tantos oferentes en las
diferentes licitaciones y contratos públicos?, claro hoy
estamos en campaña presidente y salen a golpear una
administración seria, buscando dividendos políticos, porque
se convirtieron en generadores de odio, en calumniadores de
oficio para hacer política basados en la mentira, yo quiero
decirle a Bucaramanga, que aquí estaré, no solo en este
periodo, sino en el siguiente periodo defendiendo de la mano
de Dios y de los ciudadanos decentes el gobierno de Juan
Carlos Cárdenas, aquí no nos van a encaramar los populistas y
los generadores de odio presidente, aquí lo que hay es que
mostrar una obra de gobierno, aquí lo que hay es que mostrar
unas buenas prácticas de gobierno, y aquí estaré yo, para
defender esa administración de un ingeniero, que llegó a
Bucaramanga y que hoy recibe calumnias de parte de los que lo
eligieron, eso es lo que hay que decirle a la ciudad, eso pasa
como en el gobierno nacional ¿dónde están los petristas?,
dando la cara por ese pésimo gobierno, de un mediocre de un
sinvergüenza y un presidente que no le duele la patria, eso
es lo que queremos escuchar, digámosle la verdad a los
ciudadanos, salgan a dar la cara salgan, a defender es
esperpento de gobierno del peor presidente que hoy tiene
Colombia en su historia y que hoy los ciudadanos reclaman que
ojalá renuncie, hay que decirle la verdad la gente presidente
y aquí estamos para dar el debate.

PRESIDENTE: concejal dos minutos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: con argumentos presidente, con argumentos
defendemos el gobierno de Juan Carlos Cárdenas, y yo le pido
a esos populistas de redes sociales, que llevaron al gobierno
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de Petro que más bien, le digan a la patria y le pidan perdón
a Dios, por el daño que le hicieron a Colombia, por el daño
que le hicieron a esta patria, eso sí no lo dicen, eso sí no
lo dicen, les faltan pantalones para decirle a Colombia que
se equivocaron, a mí me sobran para defender a Juan Carlos
Cárdenas, me sobran para defender este gobierno y no vamos a
permitir presidente que sigan calumniando el alcalde que más
obras ha hecho por esta tierra, así presidente que gracias
con la tranquilidad del alma estoy aquí para defender una
buena causa y una buena administración como la actual, general
adelante, adelante con su gestión yo le reconozco la labor
que viene haciendo y le reconozco la labor de todos los
secretarios y de este gabinete y de este alcalde que ha hecho
tanto por Bucaramanga. Muchísimas gracias presidente y muy
amable por permitirme el uso de la palabra.

PRESIDENTE: gracias honorable concejal Chumi Castañeda, tiene
la palabra el honorable concejal Tito Rangel, cinco minutos
Tito.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL TITO ALBERTO RANGEL ARIAS:
gracias presidente buenos días, para los compañeros también,
un saludo especial a general bienvenido al concejo
Bucaramanga, lo hemos dicho siempre general las buenas se
aplauden y los pendientes se debaten, vi una noticia del tema
de los piques ilegales, donde la Policía Nacional encabeza de
,de la gestión de la secretaría sumerce, detienen eso fue el
jueves pasado, estas caravanas ilegales nosotros acá por meses
general, yo creo que cuatro años estuvimos hablando de ese
tema en Bucaramanga, y no habíamos visto una acción
contundente como la del día jueves y eso quiero resaltarlo y
quiero decirle eso está muy bien, gracias por responderle a
Bucaramanga y a este concejo que durante tres años y medio
hemos dicho en Bucaramanga no se debe permitir el desorden,
el caos, la anarquía para eso está la autoridad y así se tiene
que hacer respetar Bucaramanga, así que en ese tema secretario
no baje la guardia, los jueves debemos recuperar la movilidad
en Bucaramanga. Por otro lado decirle que estuve en el barrio
Bavaria, quiero mostrarle estas imágenes José Luis si sumerce
me ayuda por favor, con dos videos que le envié y en materia
de seguridad general decirle hay un abandono por parte de la
autoridad en este sector, los vecinos dicen que nunca se ve
la policía, si quiere José Vamos a soltarlo sin audio por
favor para yo poder ir hablando, esta es compañeros miren la
cancha el parque de Bavaria dos, esta es la cancha de Bavaria
dos mire y este es el otro video, esa era la cancha de fútbol
parece ser que un líder allí se adueñó, puso unas rejas, echó
candado y manipuló todo este sector, y hoy no hay ni cancha,
ni parque no, no hay niños y en este sector se hizo un trabajo
importante en los años anteriores, como es el parque lineal
creo que anoche hubo una actividad, vi unas imágenes una
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actividad bonita para la comunidad, pero la actividad pasa
secretario pero las obras y los escenarios son los que quedan,
yo quiero dejarle a usted hoy como alcalde encargado una
petición del corazón, Secretaría de Desarrollo Social necesita
intervenir y hacer un trabajo contundente en estos barrios en
abandono, no es posible que hayan recursos del municipio
invertidos allá, pero que haya una total ausencia de la
autoridad presidente en un barrio como Bavaria dos, que el
parque está literalmente es un monte lleno de maleza, y dicen
por acá no tenemos respuesta de Secretaría de Desarrollo
Social, desde luego yo le decía a los líderes hay una
corresponsabilidad por parte de la comunidad, que el abandono
también tiene que ver con la responsabilidad de la comunidad,
y de hecho estamos en un trámite para ayudarles a recuperar
la personería jurídica porque se perdió, y lo voy a molestar
alcalde encargado esta semana para que nos ayude a recuperar
esa personería jurídica y el barrio Bavaria dos tenga otra
vez presidente, tenga otra vez liderazgo y en la mano de la
administración vuelva a recuperar sus espacios públicos, en
segundo lugar unirme a la voz de apoyo el siguiente es el
video ahí sí quiero que lo veamos con audio compañeros.

(Video)
“Bueno les quiero comentar que acá en Bucaramanga hay una
biblioteca que pusieron para niños, aquí queda el colegio Las
Américas y la biblioteca muy linda, hermosa, hermosa, hermosa
miren tienen una sala de juegos para niños, tienen donde
estudiar a veces venimos a estudiar acá y es hermoso y les
voy a mostrar la hermosura de libros que hay para los niños,
miren este Gay Gigante, una historia sobre el miedo o estos
otros por aquí, como les parece esto y todo esto era nuestro
eh son dos mujeres, es una historia y están viendo sobre ya
se imaginará, y en este otro chau closet, hay un muchacho
joven acostado al lado de otro en la misma cama con unos
calzoncillos, es para salir del closet qué hermosura no además
de rosadito, cómic de Mario Mendoza sobre el asesinato”

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL TITO ALBERTO RANGEL ARIAS:
José muchas gracias, secretario general Vázquez voy a hacerle
llegar a este video a su WhatsApp, pero la denuncia que hoy
dejamos aquí en materia pública es, concejales ese tipo de
material de literatura no debe estar en una librería o en una
biblioteca infantil, Gay Gigantes, Satanás no sé qué.

PRESIDENTE: dos minutos concejal.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL TITO ALBERTO RANGEL ARIAS:
gracias presidente y pudiéramos hablar el discurso de la
diversidad, pero aquí lo que estoy levantando la voz
presidente es a favor del respeto y a favor de los niños,
respeto por nuestros niños en Bucaramanga, secretario yo
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solicito de manera respetuosa y en cabeza de los ciudadanos
de Bucaramanga, que se retiren esos libros de esa biblioteca,
porque es una falta de respeto que haya ese tipo de material
para que nuestros niños lleguen a una biblioteca infantil a
leer esa ese material, gay gigantes ¿eso qué es?, un niño
necesita otro tipo de literatura, poesía culturas, ¿por qué
no hay libros de cultura ciudadana? nos estamos quejando que
Bucaramanga está sufriendo de cultura ciudadana, pero hay un
material que es totalmente incorrecto, inapropiado para la
edad del niño, y por eso yo me uno hoy a esta petición y a
decirle alcalde encargado póngale la lupa eso, supervisemos
por favor esto no tiene nada que ver con inclusión, no tiene
nada que ver con rechazo, es un asunto de protección a nuestros
niños, es un asunto de respeto a nuestros niños presidente y
yo creo que el concejo Bucaramanga debe levantar la voz y una
vez más hacer respetar los derechos de nuestros niños en
materia de cuidado, respeto y protección. Muchas gracias
presidente por el uso de la palabra, gracias general.

PRESIDENTE: a usted honorable concejal Tito Rangel por su
intervención, tiene la palabra el honorable concejal Jorge
Flores por cinco minutos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL JORGE EDGAR FLORES
HERRERA: muchísimas gracias presidente, yo quiero recordarle
a los coorporados que yo llegué aquí por una coalición que se
llama Unidad Alternativa, que era una coalición del Polo
Colombia humana, fue porque en ese momento no existía el Pacto
Histórico, pero hoy yo venía a la plenaria pues me parece que
en un momento donde se clausura pues digamos ya lo que se
debatió en el periodo pues no tenía mucha intención de
debatir, pero desde luego que el concejal Chumi hace una
referencia y quien le habla concejal hoy encabeza la lista
del Pacto Histórico, y desde luego que defendemos el gobierno
del cambio, y usted decía que quién que quién defiende este
gobierno concejal, yo voy a leerle algunas de las conquistas
de este gobierno en tan solo un año, logramos la gratuidad en
la educación para universitarios de la UIS, Unidades
Tecnológicas y la Unipaz, el gobierno del pacto histórico
logramos que la tasa de desempleo sea la más baja en los
últimos diez años, el gobierno del pacto histórico ha
fortalecido y privilegiado las juntas de acción comunal como
contratistas de camino veredales para la paz, la semana pasada
alcalde encargado estuvo acá el ministro de transporte, allá
estaba la doctora Sharay Rojas con Ángeles del área
metropolitana que el día de ayer estaba acá, y saben cuál era
la noticia, casi todos los alcaldes del área metropolitana
habían presentado proyecto de caminos para la paz y el único
gobierno que no había presentado proyectos de caminos para la
paz era el gobierno de Bucaramanga, sin embargo el ministro
de transporte le dijo que estaba muy pendiente con el tema
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que tiene que ver con Metrolínea y con la movilidad sostenible
en Bucaramanga, y se apartó una comisión en esa reunión con
el Ministerio del transporte, en el gobierno del pacto
histórico nuestros adultos mayores son prioridad, no les
entregamos $80.000 (ochenta mil pesos) como hacían en el
pasado son $600.000 (seis cientos mil pesos) para las
comunidades más vulnerables, el gobierno del pacto histórico
ha logrado frenar la deforestación en la Amazonía y en el
parque del Chiribiquete más de 10%, el gobierno del pacto
histórico le apostamos también a la paz y se ha reducido en
comparación con el anterior gobierno del expresidente Iván
Duque en más del 60% el asesinato de policías y soldados de
la patria en razón del conflicto armado, y hicimos algo que
nunca y siempre desde el comité para la defensa del medio
ambiente le pedíamos al gobierno a Duque, era sancionar el
acuerdo de Escazú, se ha sancionado el acuerdo de Escazú y
hemos propuesto una reformas sociales de avanzada, hemos
propuesto que se plantee la salud un modelo preventivo,
obviamente a los dueños de la EPS que tienen padeciendo el
paseo de la muerte no les ha gustado y a los dueños del poder
no le ha gustado, hemos planteado que se restablezcan los
derechos laborales, ¿cuáles derechos laborales? pues que
exista una jornada nocturna a partir de las siete de la noche
y que se vuelva a establecer el recargo dominical y eso es lo
que no les gusta a los gobiernos y a los líderes retardatarios,
pero eso que quitó Álvaro Uribe Vélez cuando fue presidente
eso ya existía concejal, acá ya existía el recargo nocturno,
aquí ya existía el recargo de dominicales y festivos y eso es
lo que le apunta la reforma laboral y eso es lo que no quieren,
pero también yo quiero recordarle concejal Chumi que aquí no
estoy debatiendo esto porque tenga nada personal, porque yo
no tomo la política de manera personal para nada sino que
encontramos el país con una situación muy difícil, mira este
gobierno destapó el escándalo de Ecopetrol, cómo se robaba en
el crudo en asocio con el ELN y en eso están implicados cacaos
de Bucaramanga y ahí los, los medios de comunicación callan,
eso no se lo cuentan a la ciudad ¿cierto?, entonces aquí
estamos tratando de pelear contra un montón de dificultades
en la situación tan difícil que han dejado el país y no tenemos
mayorías en el congreso, pero seguiremos insistiendo en el
cambio y yo para terminar presidente yo, yo pues frente a lo
que dice el concejal Tito yo, yo no me referiré porque por
ejemplo a el libro de Satanás lo hace un Mario Mendoza, Mario
Mendoza es un escritor reconocido en Colombia porque ha ganado
diversos premios a la literatura y a veces uno se lleva por
el título, pero sin leer el contenido pues yo no me quiero
referir eh se queda solamente con la entrada ¿cierto?,
obviamente iré a revisar el tema pero yo digo le damos
congruencia cuál es el contenido que está transmitiendo.
Muchísimas gracias presidente.
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PRESIDENTE: a usted concejal Jorge.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: presidente una réplica por favor

PRESIDENTE: a usted concejal Jorge Flores por su intervención,
siempre cumpliendo con el tiempo que se le da, concejal Chumi
tiene dos minutos para su réplica.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: perfecto, presidente muchas gracias, qué bueno que
se pongan sobre la mesa este tipo de debates para empezar a
asumir responsabilidades políticas, qué importante recordarle
al honorable concejal Jorge Flores, uno de los asiduos
defensores de Gustavo Petro y sus propuestas, que se le olvidó
decirle hoy a lo a la plenaria que el hijo del presidente fue
capturado, que se le olvidó decir que el hijo del presidente
le está diciendo a Colombia que recibieron dinero de
narcotraficantes, se le olvidó en ese listado honorable
concejal Jorge Flores, se le olvidó decirle que le quedó mal
a los santandereanos los dejó plantados, y que le ha quedado
mal a más de 87 comunidades de Colombia producto de sus largas
jornadas de alcohol y presuntamente de consumo de cocaína, se
le olvidó sumarle que el señor Petro gobierna desde las redes
sociales, se le olvidó decirle a Colombia y a Bucaramanga que
este sinvergüenza no está gobernando a Colombia como lo
prometió, la des favorabilidad es altísima concejal Jorge
Flores 62% concejal Wilson, se le olvidó sumarle a la lista
este es un presidente que solo hace anuncios para los
delincuentes, como le pidió al congreso y le pidió a los
colombianos que le dieran subsidios a los asesinos,
guerrilleros, se le olvidó decirle concejal Jorge Flores que
este presidente solo hace reuniones con narcotraficantes,
desde cuando era candidato con el pacto de la picota, se le
olvidó decirle honorable concejal Jorge Flores que este
presidente hoy no le dice nada a los colombianos y que por el
contrario los colombianos hoy le reclaman su renuncia y están
pidiendo libertad y están pidiendo orden, se le olvidó decirle
señor Jorge Flores a los ciudadanos perdón, pídale perdón a
los ciudadanos, pídale perdón señor Flores, pídale perdón
señor de Danovis a los bumangueses por haber votado por Petro,
pídale perdón a los bumangueses por haber aparecido una foto
con Petro, pídanle perdón a los ciudadanos por haber ayudado
a elegir a Petro, pídanle perdón a Colombia por haber llevado
al palacio de Nariño a un sinvergüenza, a un sinvergüenza
consumidor de alcohol y que todo el mundo dice presuntamente
que es consumidor de cocaína, eso no le hace bien a Colombia
y aquí estoy listo para defender la patria, libertad y orden
presidente, muchas gracias.
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PRESIDENTE: hacía falta en el concejo estos debates tan
nutridos, le voy a dar un minuto y un minuto a Danovis porque
los nombró, un minuto concejal flores.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: presidente una moción, yo quiero que los escuchemos,
pero no se le olvide que no hay réplica de réplica.

PRESIDENTE: si concejal lo sé, pero es que está tan buena el
debate que usted acaba de abrir que no podemos callarlo en
este momento, un minuto concejal Jorge Flores y un minuto
concejal de Danovis y cerramos el tema.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL JORGE EDGAR FLORES
HERRERA: muchísimas gracias presidente, el concejal Chumi
Castañeda dice que, que el presidente del cambio Gustavo Petro
se reúne con narcotraficantes, a lo mejor y tiene la razón
porque con los primeros que se reunió fue con Álvaro Uribe
Vélez, que está catalogado como el narcotraficante 07 en los
archivos de la CIA en Estados Unidos, con él se ha reunido,
pero además tiene a José Félix Lafaurie del centro democrático
dialogando la paz con el ejército de liberación nacional y
esos escenarios de diálogo con la guerrilla del ELN y con las
disidencias conocidas hoy como MC FARC participan militantes
del Centro Democrático y lo hacemos porque entendemos que la
paz es un derecho del pueblo colombiano, que implica a todos
los sectores políticos y reconocemos que los sectores de
oposición también vienen a este escenario de la política y
que también deben ser escuchados y yo quisiera terminar con
una cosa presidente.

PRESIDENTE: termine.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL JORGE EDGAR FLORES
HERRERA: usted dice que tiene la más baja favorabilidad, el
presidente del cambio 62% y defiende a Juan Carlos Cárdenas,
el concejal Danovis le recuerda que el segundo peor alcalde
calificado en Colombia después del alcalde de Cali, es el
alcalde Juan Carlos Cárdenas y usted lo defiende y entonces
le parece que Gustavo Petro que tiene la popularidad en el
62, 10 puntos por debajo del alcalde ese si no es malo, ese
sí está bien calificado y el presidente Petro no, yo le digo
a usted que dejemos en el escenario de la política ese, ese
escenario de atacar al gobierno nacional porque esto va a
tener un problema, el presidente dejó plantado a Juan Carlos
Cárdenas que no ha de sino al palo, pero el próximo alcalde y
el próximo gobernador de Santander va a necesitar del gobierno
nacional y ese es el gobierno de Gustavo Petro y de Francia
Márquez, muchísimas gracias.
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PRESIDENTE: gracias a usted concejal, un minuto Danovis y
cerramos la polémica ya, concejal Cristian Reyes.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CRISTIAN ANDRES REYES
AGUILAR: registro mi presencia.

PRESIDENTE: registran presencia de concejal Cristian Reyes
secretario.

SECRETARIO: se registra la presencia en el recinto del
honorable concejal Cristian Andrés Reyes Aguilar.

PRESIDENTE: bienvenido al concejo de Cristian Reyes, como
siempre un minuto concejal Danovis, por favor para cerrar esta
polémica que abre el concejal Chumi Castañeda, como siempre
polémico en esta institución.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON DANOVIS LOZANO
JAIMES: así es presidente de verdad polémico y sorprendido y
yo no sé lo que está pasando, es que concejal Chumi como dice
una cosa luego dice otra, yo tengo aquí el video donde hablaba
pestes de Rodolfo Hernández, nada Rodolfo lo peor y tengo otro
video donde decía vote por Rodolfo a la presidencia, yo tengo
un video del Chumi donde decía Duque es lo peor de Colombia y
ya vote el cuadro de Duque, y tengo otro video, presidente y
abrazándolo al día siguiente, yo tengo todos estos videos ahí,
yo digo Dios mío será que estoy imaginando, será que estoy
soñando ¿esto es real?, pero bueno esta es Colombia, esto es
lo que sucede en el país, y yo dije oiga al concejal Chumi
por qué defiende tanto a Cárdenas, yo decía pero es que ¿qué
pasó? será que yo estoy equivocado, será que el 71% de
desaprobación de la gente será que es mentira que estamos
imaginándonos eso, y llego yo entro a vanguardia iba a buscar
al Chumi Castañeda, y aparece el titular concejal Chumi
Castañeda las cuotas burocráticas del concejal en la alcaldía
de Bucaramanga, ¿cómo? que en el IMEBU se publicaron
fotografías de capacitaciones de la fundación santandereana
de la mujer a contratistas, empresarios y propaganda política
del concejal Chumi Castañeda y su hija, que manejan la
fundación y no lo digo yo vanguardia liberal y yo quiero
sorprendido yo digo ah con que por ahí va el agua al molino,
con que por ahí va el agua al molino, compañero Chumi Castañeda
y no y te lo digo de forma amable y jovial porque de verdad,
no me parece coherente eso que pasa y bueno ya la ciudad
Bucaramanga se entera quién es quién, gracias presidente.

PRESIDENTE: bueno cerramos la polémica.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: presidente replica por favor.
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INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL NELSON MANTILLA BLANCO:
Presidente.

PRESIDENTE: concejal Nelson Mantilla, secretario se reporta
la, la presencia del honorable concejal Nelson Mantilla,
siempre bienvenido al concejo, concejal Chumi un minuto y
cerramos esta polémica ya, porque si no nos da toda la mañana
y mi general tiene trabajo que hacer en las calles como siempre
lo hemos visto.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: presidente muchas gracias, me recuerda el honorable
concejal Danovis que vote por Rodolfo Hernández para la
presidencia, claro él quién le iba a votar al sinvergüenza
del Petro, quién le iba a votar al sinvergüenza del Petro,
votamos por Rodolfo y nos engañó concejal Danovis, pero usted
no es capaz y lo reto y lo reto a lo siguiente para que quede
grabado, yo le presento disculpas a Bucaramanga por haber
votado por Rodolfo Hernández a la presidencia, yo lo reto para
que usted le presente disculpas a Bucaramanga por haber votado
por Petro, hagámoslo, que quede grabado hoy yo le presento
disculpas a Bucaramanga porque me equivoqué botando por
Rodolfo Hernández, pídale usted disculpas a Colombia y a
Bucaramanga por haberse tomado una foto con Petro y por haber
votado con Petro, así de claro y sobre el tema de las famosas
cuotas ¿dónde están las pruebas?, ¿dónde están las pruebas?
gracias presidente y quiero que por favor le den el uso de la
palabra Danovis a ver si es capaz de tener los pantalones de
presentar disculpas por haber votado por Petro, Muchas
gracias.

PRESIDENTE: tiene la palabra el concejal Luis Ávila, cerramos
ya esta polémica por favor, por qué.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL LUIS EDUARDO ÁVILA
CASTELBLANCO: gracias presidente.

PRESIDENTE: ya le doy la palabra concejal Danovis entonces.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL LUIS EDUARDO ÁVILA
CASTELBLANCO: gracias presidente.

PRESIDENTE: concejal.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL LUIS EDUARDO ÁVILA
CASTELBLANCO: señor.

PRESIDENTE: cerremos esta polémica, concejal Danovis treinta
segundos para que responda.
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INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL WILSON DANOVIS LOZANO
JAIMES: presidente, presidente es que para pedir disculpas
primero que tiene que pedir disculpas el concejal Chumi, pero
no para haber votado por Rodolfo, sino por presionar, porque
dice aquí a los contratistas nos tienen obligados a que
tenemos que apoyarlos y nos inscribieron a la fundación, nos
hacen cumplir horas aprovechándose de nosotros, que no tenemos
respaldo político con el simple hecho de que nos toca o no, o
no nos renuevan el contrato, Alexandra Guerrero subdirectora
técnica del IMEBU tiene la mayoría de contratos obligados a
apoyar este político, pídanle disculpas por obligar a la
gente, pidan este sí es el verdadero delito de este país,
obligar a los contratistas, obligar a la gente a votar por
otro, ese el verdadero terror de Colombia, que se acabe la
politiquería, que se acabe que obligan a la gente y que la
gente vote libre y ciudadanamente presidente.

PRESIDENTE: bueno tiene la palabra el concejal Ávila.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL LUIS FERNANDO CASTAÑEDA
PRADILLA: se fue por que no es capaz de pedir disculpas,
porque voto por Petro.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL WILSON DANOVIS LOZANO
JAIMES: pida disculpas por obligar a la gente.

PRESIDENTE: por favor por favor ya no les voy a dar más la
palabra se acabó el debate que usted mismo creó concejal Chumi
Castañeda, tiene la palabra el honorable concejal Luis Ávila
cinco minutos.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL LUIS EDUARDO ÁVILA
CASTELBLANCO: presidente gracias por el uso de la palabra,
no vamos a entrar en estos juegos políticos porque es hacer
campaña acá en la corporación, presidente y le pido el cordial
saludo al general Vázquez, si estamos viviendo una situación
difícil y que el municipio se va a ver afectado por el tema
económico por la liquidación de Metrolínea general Vázquez.
Usted que está como alcalde encargado, por una mala
planeación, por una mala estrategia en cabeza de la gerente
que realmente no aporta nada para la administración
municipal, y no tiene planes de acción, no tienes planes de
contingencia frente al tema de Metrolínea y Metrolínea les va
a volver perdón, se va a volver una piedra en el zapato para
la administración municipal, ya lo es, no sirve para nada, la
ciudadanía pide respuestas, ¿qué está pasando con Metrolínea?
estaciones que no aportan nada, que no hay ni siquiera para
que el servicio de aseo esté funcionando, ni siquiera los
buses sirven y los mayores contaminantes son los buses urbanos
que están prestando en el servicio a Metrolínea, general
Vázquez es una realidad Metrolínea es un problema para
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Bucaramanga y no sabe qué hacer Juan Carlos Cárdenas, aquí
pasó que teníamos que tomar la decisión de que se iba a
realizar o qué iba a pasar con Metrolínea, pero la respuesta
es muy clara del concejo se le va a dar la autorización al
alcalde Juan Carlos Cárdenas para que tome la decisión, pero
uno entra a las diferentes reuniones que ella no nos invita,
pero la comisión, accidental pero en un error que tuvieron
ellos nos dieron un Link a nosotros y la superintendencia le
dice qué van a hacer, no nos vengan con lo mismo de siempre y
ahí está y acá están los resultados, por eso la economía del
municipio se está viendo afectada ya no somos triple AAA y
es una realidad, y ahí está por el problema de ¿cómo se va a
pagar medio billón de pesos?, pagar medio billón de pesos y
¿el servicio va a servir? no va a servir, entonces es aquí
donde yo le pido general Vázquez en cabeza usted hoy siendo
alcalde encargado, de que busquemos estrategias reales porque
la ciudadanía los está pidiendo y con al concejal Jorge Flores
sí quiero decirle algo concejal, el tema de la matrícula cero
esto no viene del presidente Petro, él lo ahorita lo dejó ya
legalizado y todo, pero esto viene del gobierno pasado e
incluso viene con programas como generación E y ahora con
matrícula cero, entonces es aquí donde aquí lo que se hizo
con este gobierno fue oficializarlo, no es un ataque sino
simplemente es tener la trazabilidad de cómo viene y yo, yo
puedo ratificar porque tengo el conocimiento de donde yo he
estado permanentemente, que antes era generación E y ahora es
matrícula cero y eso viene de los gobiernos pasados. Gracias
presidente por el uso de la palabra.

PRESIDENTE: continuamos con el orden del día

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL CRISTIAN REYES AGUILAR:
presidente un minuto, presidente.

SECRETARIO: sexto punto del orden del día.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL CRISTIAN REYES AGUILAR:
presidente un minuto.

PRESIDENTE: quien me habla, ah yo no lo veía.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL CRISTIAN REYES AGUILAR:
CR7 presidente.

PRESIDENTE: concejal Cristian Reyes tiene la palabra.

INTERVENCION DEL HONORALBEL CONCEJAL CRISTIAN ANDRES REYES
AGUILAR: presidente para solicitarle a al general Manuel
Vázquez, a quien admiro y respeto mucho por ese trabajo con
las comunidades, reiterarle sobre la solicitud, un
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acompañamiento al barrio Regaderos y la Joya para escuchar la
comunidad en temas de seguridad. Muchas gracias presidente.

PRESIDENTE: continuamos con el orden del día secretario.

SECRETARIO: sexto punto del orden del día, clausura las
sesiones extraordinarias del año 2023, intervención del señor
alcalde encargado Bucaramanga el general Manuel Antonio
Vázquez Prada.

PRESIDENTE: tiene la palabra mi General Vázquez.

INTERVENCION DEL GENERAL MANUEL ANTONIO VÁZQUEZ PRADA ALCALDE
ENCARGADO DE BUCARAMANGA: hace más diez días fungiendo como
alcalde encargado de la ciudad de Bucaramanga, tenía el honor
de aperturar sesiones extraordinarias que hoy las estamos
cerrando, y se cierran con un reconocimiento al equipo de
cabildantes porque se concluye con dos proyectos muy
importantes y necesarios para la ciudad, uno en particular el
de la adición de casi $5.000.000.000 (cinco mil millones de
pesos) para garantizar hasta el último día escolar de este
año, la alimentación de esos estudiantes y es importante
porque si analizamos que la población estudiantil en
Bucaramanga es de 102.519 (ciento dos mil quinientos
diecinueve) personas, jóvenes y que en lo público son 74.382
(setenta y cuatro mil trescientos ochenta y dos) y de estos
74.382 (setenta y cuatro mil trescientos ochenta y dos) son
casi 35.000 (treinta y cinco mil) los que se benefician de
este derecho, corresponde a 17.500 (diecisiete mil quinientas)
niñas y a 17.400 (diecisiete mil cuatrocientos) niños, jóvenes
todos y por eso es que frente a la importancia de este proyecto
son los padres de familia, son esta población de 35.500
(treinta y cinco mil quinientos) niños, niñas y adolescentes
quienes le manifiestan y expresan a ustedes gracias honorables
concejales, porque de 163 días que estaban garantizados este
derecho llega hasta el último día escolar que es en el mes de
diciembre; El otro proyecto está relacionado con lo que es el
catastro multipropósito, son peras de información técnica,
jurídica, económica y la organización de toda esta información
el tratamiento para traducirla en conocimiento, facilitará la
toma de decisiones de un gobernante hoy o en el futuro para
poder garantizar la sostenibilidad, el desarrollo la inversión
social, la infraestructura y todo lo que se requiere ser bien
administrado con el dinero que es y se da desde la tributación
de todos los bumangueses, también aclararle al señor concejal
Sanabria y Tito que frente a las preocupaciones ya estamos
verificando con la secretaria de educación, esa información
que ustedes con mucha preocupación y por supuesto nosotros
también así lo interpretamos, se está verificando para actuar
y definir y tomar decisiones con contundencia a donde
corresponda, también en el barrio Bavaria dos que usted es
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bien lo observó en la noche anterior estuvimos concentrando a
la población de niños, niñas y adolescentes con un requisito
que debían de estar acompañados de sus padres de familia,
porque la familia está primera, primero para poder sacar a
estos jóvenes o prevenir que no caigan en la tentación de las
drogas, porque estos niños y esta juventud hay que salvarla y
no solo con ese programa, sino también con la preocupación
que después de la decisión que se tomó tomando la, la
orientación de un juez, con el puente Antonio Nariño, se
generaron riesgos en esos desplazamientos que hacían los
niños, niñas y adolescentes tomando una vía principal,
logramos también con la Secretaría de Educación garantizar
que las rutas se extiendan para 123.000 (cinto veinte tres
mil) para 123 niños y estamos adelantando y avanzando en la
caracterización para identificar quienes no tienen este
derecho, había oscuridad luego de que hace unos meses se había
garantizado la iluminación del parque y finalmente el cable o
la infraestructura fue vandalizada, pero ya se reparó, se
instalaron nuevos postes también para garantizar y e iluminar
lo que es el desplazamiento hacia el puente peatonal que es
la contingencia que se tiene, y hay planes operativos en donde
los hechos, los hechos delincuenciales que se han presentado
están esclarecidos y otros investigados, por lo tanto es la
información y sumada a la que se adiciona por parte del
concejal Sanabria, también será motivo de verificación. Muchas
gracias.

PRESIDENTE: a usted general Vázquez alcalde encargado,
continuamos con el orden del día por favor secretario.

SECRETARIO: Sexto punto, intervención del señor presidente de
la corporación Doctor Javier Ayala Moreno.

PRESIDENTE: bueno apreciados concejales creo que mi general
Vázquez fue muy explícito en el llamamiento que hizo la
administración municipal, dos decretos que él ya nos comentó
la adición del PAE $4.926.000.000 (Cuatro mil novecientos
veintiséis millones de pesos) donde se benefician 17.500
(diecisiete mil quinientas) niñas y 35,000 ( treinta y cinco
mil) niños con este este buen recurso del PAE, igual los el
1% el fondo de manejo del catastro multipropósito que mi
general también nombró, entonces simplemente agradecerle a la
administración municipal por estas extras que logramos sacar
con estos dos acuerdos municipales, que benefician la ciudad
y señores concejales damos por terminadas las sesiones
extraordinarias y clausuradas las sesiones extraordinarias,
según el decreto 102 y 108 que las extendió, gracias y éxitos
para todos.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.
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